

También conviene destacar la ayuda prestada por los vecinos, para la realización de alguna mejora. Estamos seguros que si esta colaboración se hace general serán muchas las obras que pueden hacerse.

Como complemento de las líneas anteriores, pasamos ahora a detallar la sucinta relación de obras llevadas a cabo por la Corporación en los últimos tiempos, con el importe real de las mismas.

Desde el primer momento en que el Sr. Rodríguez Velasco se posesionara de su cargo, hizo públicos sus propósitos de acometer a fondo una reforma urbana de la ciudad. Y sin prisa, pero sin pausa que pudiera acusar desánimo, ahí está lo realizado en este aspecto, demostrativo por sí



*El Alcalde de la capital con el Subsecretario de la Vivienda y el Gobernador civil.*



*Inauguración de la primera fase de las obras del Parque de Gasset, con asistencia de las primeras Autoridades.*

solo, de una meritísima gestión municipal, si no hubiera otros aspectos, no por menos sabidos, menos importantes, entre los que destaca el saneamiento de la Hacienda Municipal.

Dos paseos públicos con fama fuera de nuestras murallas —el Prado y el Parque Gasset— merecieron la atención de nuestro Alcalde. En verdad que se hallaban en estado lastimoso y que iban perdiendo su prístino carácter a fuerza de abandono. El Prado, paseo tan querido para los ciudadanos por ser el amplio camino que nos lleva hasta la Excelsa Patrona, está ahí ya concluido en su reforma, con cuidados andenes y jardines, espléndido alumbrado y amplias perspectivas, justificando el empleo de 400.000 pesetas que costaron las obras en él llevadas a cabo.

En cuanto al Parque, orgullo de cuantos aquí hemos nacido o nos hemos criado, va camino de convertirse en uno de los mejores paseos públicos de las ciudades españolas, una vez se concluyan las tres fases en que se han distribuido las obras de ampliación y reforma. En la primera invirtieron más de 600.000 pesetas y en la segunda, actualmente en ejecución, se han de emplear otras 425.000.

De destacar es en este breve relato, la transformación total de la Plaza de Agustín Salido, remozada por completo sin perder su tipismo en el marco popular del barrio de Santiago; así como la instalación de la fuente luminosa en la Plaza del Generalísimo y el adecentamiento de la misma, que